

J A H R E S - B E R I C H T 2020

Liebe Sportsfreundinnen, liebe Sportsfreunde!
Sehr verehrte Damen und Herren!

Das Jahr 2020 hat zunächst "normal" begonnen und wir konnten nicht ahnen, was uns nach der Wahl des neuen Vorstandes der Landesgruppe bei der Delegiertentagung im Februar 2020 noch erwarten würde.

Ich bedanke mich an dieser Stelle für das wiederholte Vertrauen in meine Person, auch bis 2024 das Amt des LG-Ausbildungswartes bekleiden zu dürfen.

Im März 2020 ging es dann los und wir standen in allen Bereichen unseres Sportes vor hohen Hürden, die nur durch das gemeinsame Handeln während des gesamten Jahres 2020 bewältigt werden konnten.

Corona hat uns in allen sportlichen, beruflichen und privaten Herausforderungen bis an die Grenze des Erträglichen gebracht.

Ich danke Ihnen Allen, ohne eine Gruppe besonders hervorzuheben, für die Unterstützung in diesem schwersten Jahr meiner Tätigkeit für die Landesgruppe.

Umso wichtiger ist dann ein funktionierender LG-Vorstand. Die Zusammenarbeit des neu gewählten Vorstandes ist mehr als positiv. Wir sind in diesem Jahr zu einer hervorragenden Einheit gewachsen und ergänzen uns in den einzelnen Bereichen sehr gut.

Trotz vieler Videokonferenzen, die zwar zeitsparend sind, aber nicht den persönlichen Kontakt ersetzen, konnten wir unsere Arbeit bestens leisten.

Herzlichen Dank!

Aus den bis Ende Februar 2021 eingegangenen 149 Jahresberichten konnte man klar die Tendenz erkennen, dass die Ortsgruppen weiterhin kämpfen, um unseren tollen Sport weiterhin zu erhalten.

Die sportlichen Aktivitäten waren aufgrund der Corona Pandemie nur bedingt möglich. Hoffen wir, dass die Eindämmung des Virus und die so ersehnte Rückkehr in unser gewohntes Leben schnell gelingen.

Die Auswirkungen der Pandemie zeigt ein Vergleich aus dem Veranstaltungsbereich der Jahre 2019 und 2020:

Durchgeführte Prüfungen 2019: 21786

Durchgeführte Prüfungen 2020: 10432

Leider sind bis auf unsere LG-FH in der OG Jülich alle LG Veranstaltungen ausgefallen. Auf Bundesebene fand auch leider nur die Bundes-FH in der LG 07 statt.

Die OG Jülich hat unter strenger Einhaltung der Hygienevorschriften eine bestens organisierte Prüfung ausgerichtet.

Mein Dank an dieser Stelle noch einmal an das sehr engagierte Team der OG Jülich. Stellvertretend danke ich dem Prüfungsleiter für alle helfenden Hände, Herrn Wolfgang Sauer, für die geleistete Arbeit im Vorfeld und während der Veranstaltung.

Mein weiterer Dank geht an Horst Prellwitz, der die Fährten legen ließ und an Pawlos Galanakis, der bewertet hat.

Beider haben überzeugend gearbeitet.

Alexander Korten und Horst Chabrie haben, wie in jedem Jahr, die Prüfungsleitung tatkräftig unterstützt.

Herzlichen Dank!

Landesgruppen-Fährtenhund-Siegerin des Jahres 2020 wurde Frau Iris Schäfer mit ihrem "Butschan vom Modderloch" mit "glatt" 98 Punkten und der Note Vorzüglich.
Herzlichen Glückwunsch zur Erringung der Landesmeisterschaft!!

Der Sieger des Vorjahres, Herr Manfred Hager mit seiner "Asti vom Hunde-Hager, wurde diesmal punktgleich Vize-Sieger mit 97,5 Punkten, also gerundet ebenfalls 98 Punkten
Vorzüglich
Herzlichen Glückwunsch!

Den dritten Platz belegte Frau Bärbel Biernath mit ihrer "Jura vom Schelmenturm" mit "glatt" 97 Punkten und ebenfalls der Note Vorzüglich.
Herzlichen Glückwunsch!

Bärbel wurde somit als Ersatz zur Bundes-FH gemeldet.

Als Novum in der SV-Geschichte ging dann die Bundes-FH über die Bühne:
Sie wird allen in Erinnerung bleiben.

Als einzige SV - Hauptveranstaltung des SV konnte der Wettkampf auf Bundesebene unter strengen Corona-Auflagen durchgeführt werden.

Ende Oktober nahmen Iris, Manfred und Bärbel, die im Vorfeld zugelost wurde, für unsere LG Nordrheinland teil.

Am Ende des spannenden Wochenendes haben sich unsere Sportler bestens präsentiert:

Manfred Hager belegte mit seiner Mara Platz 4 mit 97 P. am Samstag und 99 Punkte am Sonntag

Bärbel belegte mit einem Punkt weniger als Manfred mit ihrer Jura Platz 5 mit 97 P. am Samstag und 98 P. am Sonntag

Beeindruckende Leistungen in diesem besonderen Starterfeld.
Herzlichen Glückwunsch!

Iris Schäfer, mit Platz 23 komplettierte unser Team mit ihrem Butschan - Samstag 80 P. und Sonntag 72 P.

Herzlichen Glückwunsch

Alle haben nicht nur an beiden Tagen das Ziel erreicht, sondern auch als Mannschaft unter den außergewöhnlichen Umständen unsere LG sehr würdig vertreten.

Meine Hochachtung und vielen Dank!!

Die einzelnen ausführlichen Berichte zu unseren Teilnehmern finden Sie in der Ausgabe der SV-Zeitung Januar 2021.

Es lohnt sich.

Ausblick für das Jahr 2021:

Der Vorstand ist im ständigen Austausch mit den Ortsgruppen, die eine LG-Veranstaltung 2021 ausrichten.

Beachten Sie hier die Veröffentlichungen auf der Homepage der LG, besonders im Hinblick auf evtl. Termin-Verschiebungen in der LG oder im Hauptverein.

Was mir besonders am Herzen liegt, ist unser Projekt "lizenzierte OG-Helfer".

Ziel ist es viele junge Menschen zu schulen und dann ernennen zu können.

Die Inhalte sind bekannt und schon mehrfach veröffentlicht und werden federführend durch Jens Moll und Holger Neuenhüskes bearbeitet.

Natürlich können sie sich auch bei allen anderen Lehrhelfern der LG 05 und bei mir erkundigen.

Wir helfen gerne weiter.

Verdiente Richter-Kollegin:

Frau Inge Kurz ist nach Erreichen der bekannten Altersgrenze von 70 Jahren aus dem Richteramt im Bereich Agility zum Jahresende 2020 ausgeschieden.

Ich danke Frau kurz für ihre jahrelange Arbeit im SV, im LG-Vorstand und im Bundesvorstand und wünsche ihr noch viele schöne Jahre und besonders viel Gesundheit.

Mein Bericht soll hier enden und ich hoffe, dass ich Sie alle wieder unter normalen Umständen und den von uns allen so ersehnten Freiheiten wieder sehen und begrüßen kann.

Bis dahin: "BLEIBEN SIE GESUND"

Herzliche und sportliche Grüße

Helmut Nießen

LG-Ausbildungswart